

Jorge Arreaza : Les USA ne réussiront pas à ce que le peuple vénézuélien se mette à genou



Caracas, 13 juillet, (RHC).- Jorge Arreaza, ministre vénézuélien des Affaires étrangères, a souligné que les sanctions prises par le gouvernement des États-Unis ont pour but de faire plier le peuple devant les prétentions de Washington.

Sur Twitter, Jorge Arreaza a dénoncé l'espoir de Washington et des secteurs de la droite vénézuélienne de voir les Vénézuéliens céder aux pressions.

Il a qualifié d'absurde la prétention de croire que le peuple vénézuélien acceptera à genou la restauration de la «ploutocratie pro-yankee».

Le gouvernement vénézuélien a souligné que les mesures coercitives de Washington ont causé au Venezuela des pertes dépassant les 130 milliards de dollars.

Source: Telesur

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/228346-jorge-arreaza-les-usa-ne-reussiront-pas-a-ce-que-le-peuple-venezuelien-se-mette-a-genou>



Radio Habana Cuba